



人権週間について

校長 橋本 勇一

先日の学芸会については来校いただきありがとうございました。コロナ禍もあり、本校としては5年ぶりの開催となりました。久しぶりの開催であり、教職員においても学芸会の経験者は少なく手探りの状態で準備を進めていきました。多くの子供たちは普段、演技をすることはありません。最初、子供たちは、どのように演技をしたらいいのか分からない様子がありましたが、練習を通して、リハーサル、児童鑑賞日と演技力が急に伸びてきて、保護者鑑賞日は最高の演技ができたと思えました。子供たちの演技力の成長は素晴らしいです。

本校では12月4日(水)～12月10日(火)まで人権週間を設けています。この期間に発達段階に応じて子供たちが人権の意義やその重要性について正しい知識を身に付けさせること。この週間を通して、人権意識の高揚を図り、人権を尊重する意識を持たせたいと考えています。本校では道徳の時間に人権に関わる学習を行い、クラスで人権に関するスローガンを作成して、児童の人権意識を高める工夫をしています。

人権課題の一つに「インターネットによる人権侵害」があります。本校では「SNS東町ルール」があり、

- 1 友達、家族といるときは、スマホを置いて会話を楽しむ。
- 2 インターネットを使う場所、時間、時間帯を決める。
- 3 ネット上に自分や家族、友達の個人情報(名前・住所・学校名・写真・動画など)を絶対にのせない。
- 4 ネット上に書いてあることを信じすぎない。
- 5 家族とよく相談して、安全に使う。(フィルタリング、パスワード、お金のかかること、アプリの追加など)

この「SNS東町ルール」を参考にご家庭においてもSNS上でのプライベートの侵害や悪口を書き込むなどの人権侵害について、ご家族で話をしてみてはいかがでしょうか。

日にち	曜日	行事予定
1	日	
2	月	全校朝会 なわとび月間始 人権スローガン発表 委員会⑧
3	火	避難訓練12月
4	水	4時間授業 人権週間始 (5年 5時間授業)
5	木	5時間授業 希望個人面談①
6	金	5時間授業 希望個人面談②
7	土	
8	日	港区タグラグビー教室
9	月	5時間授業 希望個人面談③ マイスクールコンペティション
10	火	5時間授業 希望個人面談④ 人権週間終
11	水	
12	木	4時間授業 5時間授業(5年3組のみ)
13	金	音楽朝会 学校運営協議会16時
14	土	
15	日	
16	月	全校朝会 International Assembly リハーサル
17	火	International Assembly
18	水	4時間授業
19	木	音楽鑑賞教室(5年)
20	金	なわとび月間終
21	土	
22	日	
23	月	全校朝会
24	火	給食終 2年6時間授業日
25	水	終業式
26	木	冬季休業始
27	金	
28	土	
29	日	
30	月	
31	火	大晦日

★お知らせ

令和6年12月1日(日)から令和7年2月28日(金)まで止水板工事が土日を中心に行われます。この期間の、校庭開放はありません。

12月の生活目標
「友達のよさをみつけよう」

避難訓練について

12月は緊急地震速報が発令された際の対応について訓練を行います。



人権の日について

今月の人権の日は、3日(火)です。3日(火)の給食は、ロシアの料理で「手作りピロシキ」と「ボルシチ」です



開校記念集会を終えて

特別活動担当 満田 彩香

11月22日(金)に運営委員会と集会委員会が計画・準備・進行を行い、111周年をお祝いする開校記念集会が開催されました。

今年、毎日運営委員会が行っている挨拶運動を開校記念バージョンにアレンジした「あいさつ111」という取り組みをしました。開校記念集会までの一週間、大きな声で元気にあいさつしてくれた111人目の児童を集会で紹介し、表彰することで、今よりもっとたくさんの児童に挨拶をしてもらいたいという運営委員会の思いが込められた活動です。

当日は、記念歌「未来へ」・校歌斉唱、くす玉割り、東町小学校の歴史の紹介、サンライトの紹介、「あいさつ111」の表彰、そして、「ここはどこでしょうクイズ」など盛りだくさんの内容でした。記念歌「未来へ」を歌った時のきれいな歌声、「あいさつ111」で表彰された子への大きな拍手、くす玉が割れた瞬間の大歓声…全校のみんながひとつになって東町小の111周年をお祝いし、充実した時間を過ごすことができました。

International Assembly について

村田 依玖美

今年度は、12月に International Assembly があります。学芸会では、学年ごとに日本語で1つの演目を演じましたが、International Assembly は、英語で、クラスごとの発表となります。国際科の授業で学んでいることを生かしながら、英語で歌を歌ったり、劇をしたり、自分たちの思いを発表したりします。International Assembly は、児童相互の発表を見合う目的で開催しているため、特に保護者席はありませんが、体育館後方に保護者の皆様も参観が可能です。ぜひご来校ください。

日時：12月17日(金)

※時間はクラスによって異なります。詳しくは学年だよりをご確認ください。

場所：本校体育館

※新校舎ピロティーにて靴を履き替え、上履きで体育館に移動していただきます。外を歩くことになりま
すので、上履きを必ずご持参くださ
い。



なわとび月間の紹介

体育行事委員担当 大西 悠希

本格的な冬の到来を思わせる寒い日が多くなりました。

そんな寒さにも負けず、子供たちは、外で元気よく遊ぶ姿が多く見られます。

本校では、毎年12月から「なわとび月間」の取り組みを行っています。

今年度も短縄跳びと長縄跳びを両方行います。

短縄跳びは、「短縄跳びカード」を使用して子供たちが一人一人目標をもって、授業や休み時間に取り組みます。

長縄跳びは、授業や「長縄跳び朝会」で6年生のデモンストレーションを見て各学級が協力して取り組みます。

11月下旬までに、各ご家庭で「短縄跳び」のご用意をお願いいたします。尚、長さの調節と記名を忘れずをお願いいたします。

東町小学校の子供たちが、新しい年を元気いっぱい迎えられるよう、体力向上と共に、楽しく取り組みたいと思います。

ご協力よろしく願いいたします。